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P
agare i tributi, si sa, è un dovere dei cittadini. Alcuni si interrogano anche
se gli amministratori fanno altrettanto. A porsi questo quesito è la con-
sigliera comunale di Petrosino, Marcella Pellegrino, per anni vice sin-

daco della città. “In questi mesi ho visto spesso il sindaco sollecitare i nostri
concittadini al pagamento dei tributi, ma è pure vero che gli amministratori
devono essere i primi a farlo. Devono essere di esempio; mi dispiace dirlo ma
a Petrosino non è stato proprio così. Visti i continui solleciti dell’Amministra-
zione rivolti a petrosileni anche con manifesti pubblici, ho voluto capire come
fosse la situazione contributiva di chi amministra questo Comune e dei colleghi

consiglieri”. La Pellegrino con nota del 3 ottobre, ha chiesto la situazione con-
tributiva sui tributi locali degli amministratori e consiglieri comunali dell'Ente.
Il dirigente del II settore, come sostiene l'ex vice sindaca, il 20/01/2020 afferma
che tutti gli Amministratori e Consiglieri comunali risultano in regola con il
pagamento dei tributi locali ad eccezione di un assessore e due Consiglieri. “A
questo punto mi chiedo perché il sindaco, per correttezza verso i propri citta-
dini, non si è accertato della situazione contributiva dei propri assessori e con-
siglieri”, afferma Marcella Pellegrino. [ ... ]

...continua in quarta

Petrosino: scontro tra la Pellegrino e la Giunta
sui tributi pagati da amministratori e consiglieri

SECONDO L'EX VICE SINDACA QUALCUNO È STATO MOROSO. MA CI SONO LE NOTE UFFICIALI DEI DIRIGENTI

C
ome si sussurrava da giorni, Giulia Adamo ha ufficializzato ieri pomeriggio, davanti alla stampa, cittadini e addetti ai
lavori, il proprio ritorno sulla scena politica. Tra gli esponenti politici giunti a palazzo Burgio Spanò, il segretario co-
munale di Diventerà Bellissima, Renato Curcio, Enzo Domingo in rappresentenza di Fratelli d'Italia, Michele De Bonis,

il segretario provinciale della Lega Mauro Plescia e Vito Armato della Lega Marsala, nonchè l'ex dirigente provinciale Diego
Maggio che più volte ha ribadito la volontà di candidarsi a sindaco. Giulia Adamo ha ricostruito alcuni passaggi che, in prece-
denza, l'hanno convinta a impegnarsi politicamente. [ ... ]                                                                        ...continua in seconda

Giulia Adamo: “Pronta a ricandidarmi,
ci vuole un serio progetto per Marsala”

L'EX SINDACA FA UN EXCURSUS POLITICO E GIUDIZIARIO E ANNUNCIA: “LAVORO CON IL CENTRODESTRA”
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P
rogettiAmo Marsala pone nuovamente l'at-
tenzione dell'Amministrazione comunale sul
giardino di Piazza Caprera, dopo la segnala-

zione pervenuta alle nostre testate dai negozianti
della zona.  "La presenza di siringhe può fare in-
tuire la pericolosità dell'area che si trova in prossi-
mità di una scuola primaria destinata alla frequenza
dei piú piccoli - scrivono da ProtettiAmo Marsala
-. Abbiamo consigliato la messa in sicurezza del
giardino, anche tramite una recinzione. Eppure a
distanza di qualche mese quasi nulla è cambiato. Il
giardino della piazza si trova ancora in pessimo
stato. Seppur gli alberi sembra che siano stati po-
tati, il giardino non è stato ancora messo in sicu-
rezza ed è pieno di rifiuti”. 

ProgettiAmo Marsala: “Piazza Caprera ancora in abbandono”

U
no degli alberi di ficus
piantati nella transitata via
Gramsci a Marsala, non

ce l’ha fatta più ed è letteralmente
“esploso”. Le sue radici hanno di-
velto i grossi massi del marcia-
piede di travertino nella transitata
arteria urbana tanto da aver reso

necessario l’intervento di un’in-
tera squadra di vigili del fuoco e
anche dei vigili urbani della com-
pagnia di Marsala per gestire il
traffico impazzito nell’ora di
punta. Un passante ha dato l’al-
larme stamane intorno alle 11.30
di ieri quando si è accorto di

quanto stava accadendo. Le radici
del ficus, si sono “ribellate” allo
spazio divenuto troppo angusto
nel tempo. I militari hanno tran-
sennato la parte interessata e resa
pericolosa dal rischio di crollo
dell’albero. Molto probabilmente
l’albero verrà abbattuto. 

Ficus sradica il marciapiede di Corso Gramsci, intervengono i pompieri

DOPO LE NOSTRE SEGNALAZIONI E L'INTERVENTO DEL MOVIMENTO POCO È CAMBIATO

Amabilina: evacuati due abitazioni per guasto alle tubature
SERIO GUASTO AL TERZO PIANO CHE HA PROVOCATO INONDAZIONE AL PIANO SOTTOSTANTE

M
ercoledì sera tardi, una rot-
tura idrica ha causato seri
problemi ad una palazzina di

contrada Amabilina. Nella zona della
Chiesa, in pieno quartiere, in un appar-
tamento delle case popolari, al terzo
piano, le tubazioni si sono, a quanto
pare, spaccate, causando allagamenti

all'appartamento del piano di sotto. Lì,
abitava da sola una signora ultra
60enne e per ragioni di sicurezza è
stato necessario evacuarlo con l'inter-
vento dei Vigili del Fuoco. La donna si
è vista in poco tempo allagare tutto e
ciò ha provocato anche danni all'im-
pianto elettrico. La signora è stata co-

stretta a trascorrere la notte da parenti
in quanto l'abitazione era diventata im-
praticabile. Nell'appartamento del terzo
piano invece, in cui è avvenuto il gua-
sto alle tubature, viveva un anziano.
L'intervento anche qui dei pompieri ha
permesso di allontanare l'uomo, por-
tando via gli oggetti necessari. Solo

molto tempo dopo il signore è stato
fatto rientrare. A quanto pare non è il
primo caso analogo che succede. Il
caso è stato segnalato all'Istituto Auto-
nomo Case Popolari che dovrà, spe-
riamo presto, intervenire per riparare
gli impianti. 

[ Giulia Adamo: “Pronta a rican-

didarmi, ci vuole un serio pro-

getto per Marsala” ] - A partire
dalla sua prima campagna eletto-
rale per la presidenza della Pro-
vincia di Trapani in cui lanciò lo
slogan "Perchè Giulia". "Già al-
lora avevo un programma per il
territorio e quando mi sono candi-
data a sindaco di Marsala volevo
trasferire in Città il modello che
aveva funzionato alla Provincia",
afferma. Inevitabile il riferimento
alle ragioni che la portarono alle
dimissioni, in seguito alla con-
danna per concussione, poi annul-

lata in Cassazione, per la vicenda
riguardante il Convitto Audiofo-
nolesi di Marsala. Poi parla altresì
del Porto di Marsala: "Avevamo
due progetti, uno pubblico e uno
privato. Ribadisco che non ero
contro il porto turistico della Myr.
Ma non c'è un 'pazzo' che glielo
ha finanziato. E mentre Favignana
e Marettimo ricevono dalla Re-
gione Sicilia milioni di euro per i
loro porti Marsala è ferma...".
Spiega, a riguardo, di essere
pronta a riprendere il progetto
pubblico, ripartendo dai docu-
menti presenti sul sito del Mini-

stero. Ribadisce inoltre di essere
stata sempre di centrodestra, pur
avendo vinto le elezioni comunali
nel 2012 con i voti del centrosini-
stra: “C'è però ancora un modo di
ragionare antico, una lista non ap-
poggia un sindaco assieme ad un
altro partito con idee diverse;
dobbiamo uscire da queste logi-
che e io sono pronta a lavorare su
questo. Bisogna scegliere un'Am-
ministrazione seria per Marsala
ma tutto si gioca attraverso la
scelta delle persone che hanno un
programma e non in base alle
ideologie”. E' qui che la Adamo

annuncia di essere pronta a lavo-
rare ad un progetto per la Città e
quindi a ricandidarsi. Poi lancia
una frecciatina ai suoi “vecchi”
sostenitori: "Mi sarei aspettata
che i partiti della coalizione che
mi sosteneva, dall'Udc al Pd, e
che erano presenti in Giunta con i
loro assessori, avrebbero subito
detto di essere pronti a portare
avanti il programma che avevamo
iniziato e che stava producendo
già importanti risultati. E invece
si è deciso di parlare di disconti-
nuità". [ v. f. - g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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Michele e Antonia 70 anni di unione
Due marsalesi hanno fe-
steggiato ieri le nozze di
ferro: 70 anni di matrimo-
nio. Si tratta di Michele
Piccione e Antonia Cappi-
telli che risiedono in con-
trada Giardinello. A
festeggiarli, amici, parenti,
anche l'assessore Andrea
Baiata in rappresentanza
dell’Amministrazione co-
munale e il parroco Don
Giuseppe Sammartano.
Dalla loro unione sono nati
tre figli, Vito, Vita Maria e
Giuseppe. Dopo la nascita
dei figli, infatti, Michele e

Antonia decisero di trasfe-
rirsi a Chicago dove lavo-
ravano in fabbrica. I due

nonnini (93 anni lui, 92
lei) hanno 6 nipoti e 2 pro-
nipoti.

Inaugurato a Marsala Chocomoments, delizie da tutta Italia

L
a “Fabbrica del Cioccolato” è stata inaugurata ieri mattina all'interno del-
l'evento Chocomoments 2020. La mostra del dolce per eccellenza, con gli
stand dei pasticceri provenienti da tutta Italia, sono stati installati in Piazza

della Repubblica e in via Garibaldi. All'inaugurazione erano presenti il vicesin-
daco Agostino Licari, gli assessori Rino Passalacqua e Clara Ruggieri, il diri-
gente Giuseppe Fazio, il maestro cioccolatiere Giancarlo Maestrone assieme ad
altri espositori della mostra mercato che si svolgerà fino a domenica 2 febbraio.
Nelle quattro giornate, il cacao sarà protagonista in laboratori per bambini e

adulti, cooking show e lo spettacolo della tavoletta da guinness dei primati: lunga
15 metri. Sabato e Domenica, dalle 10 alle 12, sarà possibile partecipare al
“Corso base di lavorazione del cioccolato” (partecipazione è a pagamento, con
prenotazione alla mail giancarlo.maestrone@gmail.com).

CHOCO
MOMENTS
MARSALA

Un evento organizzato da:
Con patrocinio
e compartecipazione:

2020

La grande festa
del cioccolato artigianale

MARSALA  
Piazza della Repubblica e Via Garibaldi

GENNAIO30  31
FEBBRAIO1  2

www.chocomoments.it        Chocomoments Fabbrica del Cioccolato
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Ai Salesiani di Marsala iniziative per celebrare San Giovanni Bosco
La comunità salesiana di Marsala torna a festeggiare San
Giovanni Bosco. In occasione della solenne festività del
“santo dei giovani”, le celebrazioni inizieranno in matti-
nata, con le Sante Messe delle 7.15 e delle 8.30, presso la
Chiesa Maria Ausiliatrice. Alle 16.30, guidata dal parroco

don Angelo Grasso, partirà da via dello Sbarco una “pas-
seggiata con don Bosco” per le vie del centro cittadino.
Alle 18.30 sarà il Vescovo della Diocesi di Mazara del
Vallo, monsignor Domenico Mogavero, a presiedere la ce-
lebrazione della Santa Messa in onore di San Giovanni

Bosco. A seguire, è prevista la premiazione del Torneo
“Viva don Bosco”, cui seguirà un momento di fraternità
in oratorio. Le celebrazioni della giornata sono state pre-
cedute dal Triduo di preparazione, con la partecipazione
di don Domenico Luverà.

In sala Aldo Giovanni e Giacomo
Al Cinema Golden questa
settimana verrà proiettato il
film "Odio l'Estate" con il
trio comico Aldo Giovanni
e Giacomo. Il film diretto
da Massimo Venier, rac-
conta una storia di amicizia
e sentimenti. In una piccola
isola della costa italiana, in
una stessa casa in affitto,
Aldo, Giovanni e Giacomo
partono per le vacanze
estive, non si conoscono e
non potrebbero avere delle
famiglie e delle vite più di-
verse: il precisetto organiz-

zatissimo ma con un’atti-
vità fallimentare, il medico
di successo alle prese con
un figlio in piena crisi prea-
dolescenziale, l’ipocon-
driaco nullafacente con un

cane di nome Brian e la
passione per Massimo Ra-
nieri. Lo scontro è inevita-
bile e spassosissimo. La
proiezione si terrà alle ore
18, 20 e 22. 

CINEMA GOLDEN
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Calcio Femminile: Marsala a Monreale per la sfida di alta classifica
L’ALLENATRICE VALERIA ANTERI: “PARTIAMO SVANTAGGIATE IN TRASFERTA MA SIAMO DETERMINATE”

S
abato 1° febbraio, il

Marsala Femminile di

Giuseppe Chirco incon-

trerà il Monreale presso il

campo Bonocore di Palermo.

Qui di seguito l’intervista al-

l'allenatrice del Marsala Fem-

minile, Valeria Anteri sulla

partita di domenica scorsa e sul

prossimo match decisivo per il

proseguo del Campionato di

Eccellenza. Queste le parole

dell'Anteri dopo lo scorso

match: “La partita contro il

Cus Unime poteva essere la

partita perfetta ad eccezione

dell’ultimo quarto d’ora di

pazzia quando la squadra av-

versaria ha spiazzato la nostra

difesa andando a segno per ben

tre volte. Sicuramente l’infor-

tunio di Cammarata sul finire

del primo tempo ha destabiliz-

zato le mie ragazze che fino a

quel momento erano state pro-

tagoniste di un bel gioco”. Per

la prossima sfida col Mon-

reale, la Anteri vede le azzurre

svantaggiate ma comunque de-

terminate a fare bene. Per il fu-

turo: “Noi continueremo a

volare basso perché il campio-

nato è ancora lungo, troppo

lungo per poter fare delle pre-

visioni. Il nostro obiettivo è di-

vertirci e crescere e soprattutto

far crescere le più giovani. Ora

dobbiamo concentrarci solo

sulla partita di domenica che

sarà impegnativa dal punto di

vista fisico e mentale”, afferma

ancora l'allenatrice. 

[ Petrosino: scontro tra la Pellegrino e la Giunta sui tributi pagati da ammini-

stratori e consiglieri ]  - Però spuntano subito le incongruenze, anche temporali, di
queste dichiarazioni. Infatti, alla nota dell'ex vice sindaca, ha replicato l'Ammini-
strazione comunale di Petrosino, tramite un comunicato ufficiale.“Abbiamo appreso
dell’ennesimo ed inutile tentativo della Consigliera comunale Marcella Pellegrino
di gettare ombre sull’operato impeccabile dell’Amministrazione oltre che sui mem-
bri del Consiglio comunale di Petrosino – hanno affermato il Presidente del Consi-
glio Davide Laudicina e il vice sindaco Rocco Ingianni -. Le affermazioni della
Pellegrino sono piene di falsità e omissioni. La consigliera Pellegrino mente sapendo
di mentire, dimostrando in tal modo di agire al solo fine di ottenere un briciolo di
popolarità che altrimenti non riesce ad avere e utilizzando lo strumento della stampa
locale”. Secondo Laudicina e Ingianni, per ristabilire la verità, è sufficiente rendere
pubblica la nota di risposta del dirigente dell’Ufficio comunale competente datata
12 dicembre 2019, nella quale si evince che “... tutti gli amministratori ed i consi-
glieri comunali sono in regola con il pagamento dei tributi locali”. La nota del diri-
gente del settore quindi, dove si evince che tutti hanno pagato – anche se, ad una
prima verifica manca il nome di un Consigliere comunale – è del dicembre dello
scorso anno, non di questo mese. “In conclusione, rispediamo al mittente le accuse
infondate, invitandola a smetterla di raccontare favole e impegnarsi finalmente su

cose serie”, affermano i due. A sostegno delle loro tesi, gli amministratori ci hanno
inviato le copie prodotte dagli uffici competenti in cui si afferma che in data
12/12/2019, tutti gli amministratori, come detto, erano in regola con il pagamento
dei tributi comunali. Nonostante ciò, Marcella Pellegrino, sostiene che, dopo la sua
risposta al documento firmato dal dirigente, “... due consiglieri comunali e l’asses-
sore hanno regolarizzato la loro posizione contributiva solo dopo e grazie alla mia
nota del 03/10/2019. invece di ringraziarmi, mi si accusa. C'erano delle strane mo-
rosità che sono state sanate. Rimane il fatto che prima del mese di ottobre 2019 al-
cuni non erano in regola con i pagamenti e io l'ho sottolineato.”. Il Gruppo consiliare
di Cambia Petrosino, a sostegno della maggioranza in Aula, si è sentito in dovere di
dare un ulteriore chiarimento alla vicenda: “A ottobre alcuni consiglieri, come tutti
i cittadini, stavano pagando la terza rata della TARI ed erano assolutamente entro i
termini. Infatti nella foto che la consigliera Pellegrino ha pubblicato su Facebook –
affermano gli esponenti - non si dice che non sono in regola, ma che stavano pa-
gando. A dicembre infatti lo stesso ufficio conferma che era tutto a posto. Anche
noi del gruppo Cambia Petrosino confermiamo, come già hanno fatto il Presidente
del Consiglio e il vice sindaco, che tutti i consiglieri, sia di maggioranza che di op-
posizione, e gli amministratori sono assolutamente in regola con i tributi comunali”.
[ c. m. - g. d. b.  ]

CONTINUA DALLA PRIMA


